



2021年度9月号 尚徳福祉会 生麦保育園

外に出ればまだまだ汗ばむ季節ではありますが、少しずつ秋の季節を感じる頃となりました。きりん組になってからもう5ヶ月が経ち、体も心もたくましくなった子どもたち。先生のお手伝いをしたり、友だちと協力したりする場面が多くなってきました。毎日のプールカードの〇×チェックにご協力いただきありがとうございます。これからも、シャワーをすることもあると思いますので、引き続き〇×チェックの記入をよろしくお願いたします。



夏の制作

ヨーヨーやかき氷、花火制作をして夏祭りの楽しい気分を味わいました。ヨーヨーは色水を袋の中に入れて作ったものとコーヒーフィルターに水性ペンで模様を描いて水で滲ませたもので作りました。

色水を混ぜ、「いろいろかわった!」と色の変化に驚いたり、喜んでりする姿や柔らかい水の感触を楽しみ「おまつり、いってきます♪」と出掛けていました。かき氷は、折り紙で作って水性ペンでシロップをかけて完成。「すぷーんもつくりたい」と言っていたのでスプーンも作り、スプーンの出し入れを嬉しそうにする子どもたちでした。みんなの作った可愛くて美味しそうなかき氷とヨーヨーを使ってごっこ遊びを楽しみたいと思います♪花火制作は、画用紙いっぱいクレヨンで色を塗り、黒いアクリル絵の具を上から塗りました。絵の具が乾いた後、クラッチングという技法で削っていきます。どんな花火が出来上がるのか子どもたちも楽しみなようです。



3色食品群

赤、黄色、緑の3色に分けた食べ物、どんな栄養や、働きがあるのか?給食の先生から、話を聞いたり、クイズに参加したりしました。室内に貼ってあるポスターを見て、「きょうは、えねるぎーになるものたべてきた」と話す子もいて、意識している子が多いです。

ポンポン作り

運動会で使う、ポンポン作りをしました。ポンポンが出来上がると、友だちと一緒に遊んだり、応援隊になったりする子どもたち。体操を踊るときは、かっこよく手に持って踊っていました。

おねがい

お迎えの時間が変更になる場合、お手数をおかけしますが連絡をお願いいたします。